

フォールまであと一息、紙一重の攻防

11月18日、町民体育館で第8回上武洋次郎杯邑楽町少年少女レス リング大会が開催され、全国各地から383人が参加しました。最優 秀選手賞を受賞した清水聖矢さん(千原田向地・9区)は、「練習を ずっと続けてきたから前は負けた相手に勝てたので、うれしかった です。優勝できて本当によかったです」と喜びを語ってくれました。

高島小学校のまつりんぴっく&バザー 、外とおもしろいね。スリッパを遠くへ飛ばすのって

10月27日、高島小学校でまつりんぴっく&バザーが地域交流 事業として、PTAの主催で行われました。会長の中村郷志さ ん(藤川・16区)は、「授業以外で子どもたちが、地域の人と一緒 になって楽しく交流することが大切です」と話していました。



子ども茶道体験講座 いお菓子を食べたから、苦いお抹茶もおいしいね

10月27日、ヤングプラザで子ども茶道体験講座が行われまし た。参加者は、ハロウィンにちなんだ頭飾りを持ち寄って楽し んでいました。小池花英さん(藤川・16区)は、「お抹茶を点てる ときの手首のスナップが難しかったです」と話していました。

さつまいも掘り 人の協力で、大きないもを収穫

10月24日、中央保育園隣の畑で、さつまいも掘りが行われまし た。晴天に恵まれたこの日、園児たちは楽しそうにさつまいも を収穫しました。中には、二人で仲良く協力し合って大きなさ もを掘り起こす園児たちの姿を見ることができました。





真 邑の映画会 剣なまなざしで見つめる子どもたち

11月3日、中野小学校体育館で、第5回邑の映画会が開催され ました。今回の上映作品は、ユーリ・ノルシュテイン(ロシア)監 督のアニメーション映画と小栗康平監督の「眠る男」。小栗監督 の講演や、映画の原作となった絵本の販売なども行われました。











子どもたちは金属製のコマで 競い合いました

二人ともおいしそうだね

毎年大好評の、お米の つかみ取り。手首まで 使うことがコツとか…

毎は約2万人の来場 者がありました。会場内











行列のできるお祭りです の二大祭り同時開催

11月4日、役場周辺と保健センターで、第 19回邑楽町産業祭と邑多福まつり2012 が開催されました。晴天に恵まれたこの日 会場は、たくさんの人でにぎわいました。





福祉作業所の皆さんによ るバンド演奏などが、会 場を盛り上げていました



展示コーナー デイサービス利用者など





体験コーナ-



